



Mercredi 10 avril - Mittwoch, den 10. April

publié le 10/04/2019

Elèves 4ème - 3ème

On a visité un musée à Mannheim qui s'appelle le Technoseum. C'est un musée sur la technique et l'industrie. Il y avait une exposition temporaire sur le lien entre le sport et la technique. La guide était allemande et nous parlait en français. Les explications sur les origines du sport était très intéressantes.

Louisa

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.